

## Aetividades

## DURANTE 1957

Durante los últimos años poces acontecimientos tuvieron lugar en nuestra entidad. Sólo un Boletín se editó este año, y éste fue con motivo del VI aniversario de la Agrupación, que se celebró del 28 de Enero al 3 de Febrero -un poco adelantado de la fecha que teníamos acostumbrada para tal fiesta ... con sólo 16 páginas de escritos y anuncios, como es costumbre en estos extraordinarios. Escribieron en él, en primer lugar, Esteban Durán, como director, en «El primer mes del año»; Carlos Pagés, en «Lo que se hace y se dice», en dicha sección este olímpico acostumbra a comentar los últimos acontecimientos de nuestro grupo, que en este caso eran: el Natalicio en casa del amigo Saturnino Viñallonga, ya que durante la nochebuena del pasado año, su esposa, Julia Plaza, tuvo felizmente una pareja de niños, que más tarde recibieron los nombres de José y Jorge. Este fue el primero en aumentar la familia, habiendo seguido al poco tiempo Ramón Salat, con una niña, y así sucesivamente más de la mitad de olímpicos, hasta la fecha. Comenta el amigo Pagés los permisos que disfrutan los soldados que tenemos en el Africa y éstos son

Marcelino Roquet y Juan Riera, También menciona el accidente que tuvo, sin ser grave, Angel de Tomás Aguirre al salir de un entreno del Campo del C. D. Sabadell, del que fue jugador aquella temporada, y también habla de los reclutas que se van, que son Joaquín Sentí, Miguel Riera, José Bruach y Jaime Maynou. En páginas sucesivas habla Francisco Villá de Nuestra Fiesta. Miguel Vila, en su «Ventana Olímpica» expone las opiniones de Carlos Pagés y Francisco Taberner, Marcelo Molins en «El hombre, ser social» y finalmente Antonio Mayol en «Algo de... Excursionismo», donde resalta la excursión a San Ber-



Excursión a Puigcerdá para un partido de Fútbol